

Solargenossenschaft-Linth

Newsletter vom 23. April 2021



Liebe Mitglieder der Solargenossenschaft-Linth

Wieder einmal möchten wir euch über die Aktivitäten der Solargenossenschaft-Linth informieren. Auch wenn es für den Vorstand nicht einfach ist, neue Projekte zu finden, gibt es doch positive Neuigkeiten:

1. Marke von 1'000'000 kWh überschritten

Im Laufe des März 2021, wahrscheinlich ziemlich genau zum Frühlingsbeginn (!) haben die 5 PV-Anlagen der Solargenossenschaft-Linth eine beachtliche Leistungsmarke überschritten: 1'000'000 kWh, also 1 GWh!

Dies entspricht einer Vermeidung von über 700 Tonnen CO₂.

Diese beachtliche Strommenge entspricht dem Jahresverbrauch von ca. 330 durchschnittlichen Haushalten in der Schweiz. Zu diesem stolzen Ergebnis hat die Anlage Jud in Benken ca. 424'000 kWh (42 %), die Anlage Otmarsberg 190'000 kWh (19 %), die Anlage Kaufmann Gommiswald 171'000 kWh (17 %), die Anlage Franziskuszentrum Kempraten 117'000 kWh (12 %) und die Anlage Kirchgemeindehaus Jona 109'000 kWh (11 %) beigesteuert. Dazu muss gesagt werden, dass die Anlage Jud ab 2013, die Anlage Otmarsberg und Kaufmann seit 2015 und die beiden Anlagen in Jona seit 2017 im Einsatz stehen. Das bis jetzt ertragreichste Sonnen-Jahr war 2018 mit 184'000 kWh.

Euer Engagement hat also schon vieles bewirkt und leistet weiter einen respektablen Beitrag zur Energiestrategie 2050.

2. Ausbau Anlage Kaufmann Gommiswald, nach den Sommerferien.

Im Verlaufe der letzten Monate waren wir vom Vorstand mit einigen Eigentümern von interessanten Liegenschaften in Kontakt. Nun soll noch in diesem Jahr die Erweiterung der Anlage Kaufmann Gommiswald erfolgen.

Die Baubewilligung liegt vor, das Plangenehmigungsverfahren für das ESTI müssen wir noch verfassen/durchlaufen, die detaillierten Vertragsmodalitäten betreffend Dachnutzung haben wir auf die neue Situation anzupassen und zu vereinbaren. Weitere Anmeldungen etc. stehen ebenfalls an. Danach sollte der Realisierung nichts mehr im Wege stehen, obschon bei verschiedenen Bauteilen mit längeren Lieferfristen als üblich gerechnet werden muss.

Wir gehen deshalb von einer Ausführung ab ca. August 2021 aus.

Wer mithelfen will, kann sich bei Bruno melden. Verständlicherweise ist die Helferzahl begrenzt und derzeit noch nicht näher definiert.

3. Neue Homepage

In den letzten Wochen konnten wir unsere Homepage erneuern.

Ein Blick darauf lohnt sich.

4. GV Termin 2021 wegen Corona wieder nach den Sommerferien:

Der Vorstand hat an der letzten Sitzung den GV-Termin für das laufende Jahr fixiert. Es ist der Abend des **13. September 2021**. Bitte reserviert euch diesen Termin. Wir hoffen sehr, dass wir uns physisch treffen können und dann auch die Einweihung der Anlage-Erweiterung in Gommiswald feiern können.

Genauere Angaben folgen.

Liebe Grüsse

solargenossenschaft-linth.ch

Der Vorstand

Bruno Hüppi, Marco Fäh, Franz Ambühl, Urs Bernhardsgrütter, Louis Metzger